## Die Inzidenz-Zahlen erlauben es

## Rückkehr zum "normalen" Training

Nach über einem Jahr Corona bedingten Stillstands darf das Training endlich wieder im normalen Rahmen stattfinden. Ein Probelauf hat gezeigt, dass das auch möglich ist. Hier einige Eindrücke aus den ersten Trainingseinheiten:



werden. Daher wurden in Zusammenarbeit mit dem VfL Waldkraiburg und dem Ju-Jutsu-Landesverband nachfolgende Rahmenrichtlinien erstellt, die bis auf weiteres zu beachten sind:

- Wir trainieren je nach Wetter und Trainingsinhalt entweder in der Halle oder auf dem Sportplatz hinter der Halle
- Mittlerweile ist Kontakttraining sowohl außen als auch innen erlaubt. Indoor haben wir die Einschränkung dass nur 10 Leute trainieren dürfen (Geimpfte und Genesene werden nicht mitgezählt).
- Tests sind im Moment nicht notwendig, wir fänden es aber schön und fair, wenn aus Rücksichtnahme auf die Trainingspartner auf freiwilliger Basis ein Test gemacht würde. Kontrollieren werden wir es nicht.
- Auf dem Weg zum jeweiligen Trainingsort ist Maskenpflicht, beim Training darf die Maske runter. Umkleiden und Duschen sind noch gesperrt
- Jeder muss seine Kontaktdaten abgeben und erklären dass er die Hygienerichtlinie des VfL und unser Hygienekonzept kennt und sich daran hält. Dazu haben wir ein Formblatt erstellt. Dieses muss von jedem Teilnehmer nur einmal, bei der ersten Trainingsteilnahme, ausgefüllt werden

- Die Trainingsteilnehmer müssen sich bei jedem Training in eine Anwesenheitsliste eintragen
- Trainingszeiten: Kinder von 16:30 bis 17:30, Jugendliche von 18:00 bis 19:00 und Erwachsene von 19:30 bis 21:00
- Nach jeder Gruppe ist eine halbe Stunde Lüften und Kontaktflächendesinfektion vorgeschrieben

Georg Kulot Geschäftsführer

## Vorankündigung:

Am 24. Juli 2021 findet um 19:30 Uhr im Gasthof Wuhrmühle die diesjährige Jahreshauptversammlung der Sparte Ju-Jutsu statt. Ausschreibung folgt.